

**EN VIVO**

# ECOPETROL APRUEBA PARTICIPACIÓN DE TRABAJADOR EN SU JUNTA DIRECTIVA

Por La Silla Vacía Hace 2 horas


Ya estaba cantado. En la Asamblea Extraordinaria, se aprobó por mayoría cambiar los estatutos para que uno de los puestos de la Junta sea ocupado por un representante de los trabajadores. El quórum alcanzó el 97,09 % y la propuesta del gobierno se impuso con el 91,1 % de los votos.



**Los ajustes.** Hasta ahora, ningún trabajador de **Ecopetrol** podía integrar la Junta Directiva, la máxima instancia de la empresa que elige al presidente, supervisa su gestión y aprueba decisiones clave de negocio, como la salida del Permian.

- **Ecopetrol** exige 12 años de experiencia profesional, contados desde cualquier título de educación superior, incluidos técnicos o tecnológicos.
- Eliminan la prohibición para directivos sindicales, permitiendo a líderes de la USO postularse, aunque deberán renunciar a su cargo en el sindicato antes de asumir.
- Además, se permitirá acreditar experiencia operativa para integrar la Junta Directiva.

## LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- Almuerzo informado con las movidas de este 11 de noviembre de 2025 Hace 2 horas
- En la COP, países latinoamericanos piden a países ricos financiación Hace 2 horas
- UP aceptó violar topes de campaña en 2022. Hoy se retractó Hace 3 horas
- Crisis en coalición de exmandatarios por encuesta para elegir candidato Hace 4 horas
- En Colombia hay 2 millones de empresas: 10 % son vendedores callejeros Hace 4 horas
- Vicky Dávila niega salida de Alicia Arango de su campaña Hace 4 horas

## MIEMBROS ACTUALES DE LA JUNTA DE ECOPETROL

● Cercanos a Petro    ● Crítico o independiente


Tatiana Roa



Alberto José Merlano



Guillermo García Realpe



Angela María Robledo



Álvaro Torres



Hildebrando Vélez



Ricardo Rodríguez Yee



Luis Felipe Henao



Vacante hasta marzo 2026

darle un puesto a este sector, que normalmente ha sido afín a las causas del petrismo.

Sin embargo, esto ocurre en medio de la tensión que existe actualmente entre el sindicato y el presidente: los trabajadores de la USO dicen que se oponen abiertamente a vender el negocio del Permian y han amenazado con la posibilidad de convocar a marchas si se venden esas inversiones.

**Aún falta una modificación estatutaria.** Se trata de ajustar el quórum de la Junta para que pueda tomar decisiones con menos de tres mujeres miembros. La movida le da margen ese órgano para que tome decisiones importantes sin esperar a que se elija el reemplazo de De Greiff, que será hasta marzo del próximo año y que se había opuesto a esa decisión.

**Lo que se viene.** La decisión para saber quién ocupará ese renglón tendrá que esperar hasta la próxima Asamblea de marzo, y le implicará a la empresa crear un mecanismo interno para su elección que hoy no existe.

[Sobre el tema, les recomiendo leer la historia de hoy.](#)

ETIQUETADO: [Ecopetrol](#), Junta directiva

## EN VIVO

EN VIVO

Benedetti acusa a magistrada Lombana por allanar su casa

Hace 5 horas

EN VIVO

Moreno y Pastrana niegan supuesto plan contra Petro en EE.UU.

Hace 5 horas

EN VIVO

Tutela busca reactivar el debate de la reforma a la salud

Hace 6 horas

EN VIVO

Petro ordena bombardear disidencias de "Mordisco" en Guaviare

Hace 7 horas

**La Silla Vacía.**



[Sobre La Silla Vacía](#)

[Secciones](#)

[Quiénes Somos](#)

[Historias](#)

[Silla Amazonía](#)

[Nuestros servicios](#)

[En Vivo](#)

[Red de Expertos](#)

[Preguntas frecuentes](#)

[Opinión](#)

[Silla Académica](#)

[Tratamiento de datos personales y términos y condiciones](#)

[Detector de Mentiras](#)

[Podcasts](#)

[Quién es quién](#)

[LabAI](#)

**Hágase Super Amigo.**

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

[QUIERO UNIRME](#)